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! ! ! ! 本报讯 % 月 && 日’&’(! 年 杭 州 市 大
中专院校( 技校共青团工作例会在我院召
开) 团市委副书记董悦(团市委学校部部长
史建峰及杭州市大中专院校(技校团书记一
行 &( 余人到会’ 杭州经济技术开发区团工
委副书记李军民等应邀到会*

我院党委书记+执行院长洪致平’党委
副书记(副院长陈育旺到会祝贺* 洪致平致
了欢迎辞’简要介绍了学院的基本情况’并
指出我院党团在学院发展历程中起了不可
替代的作用’ 学院将接续支持鼓励共青团
工作*

各校团委书记在例会上认真汇报了本
学期团工作的重点和思路* 团市委书记董
悦在讲话中强调’ 各校团组织要巩固和创
新团的组织’切实加强团员意识教育,要继
承和发挥团组织优势’ 切实发挥共青团的
育 人 功 能,要 精 心 组 织 策 划-五 四.前 后 的
各项活动* 他对我院重视共青团工作表示
赞赏’并感谢我院对这次会议的支持* 史建
峰 在 会 上 讲 述 了 本 学 期 学 校 部 工 作 重 点*
我院学工部+ 团委领导及各系团总支书记
参加了会议* 与会者参观了我院空乘专业
的模拟机舱+学院社团活动中心等场所*

’院团委(

全力构建具有育英特色的)职业人*培养模式

学院出台!"职业人#培养方案指导纲要$
本报讯 为及时指导各系!部"完成好/专业-职业人-培养方案0

的研制工作’% 月下旬’学院印发了/-职业人.培养方案指导纲要0*
/指导纲要0指出’研制-职业人.培养方案’探索新形式下的

人才培养模式’全力优化人才培养过程’是我们形成育英学院新
的发展竞争优势’实现十年发展目标的又一次艰苦实践’探索与
创建具有育英特色的-职业人.培养模式是贯穿学院第二个五年
发展期的主线’-职业人.培养方案的制定是一项系统工程’是建
院以来最深刻的一次变革’一次质的飞跃’我们必须以教育观念
转变为先导’知难而进’解放思想’立足改革’与时俱进*

/指导纲要0对-职业人.培养目标+-职业人.培养方案制定

的指导思想+设计思路+课程设置的结构板块+课程的学习管理
形式和教学组织形式+教学授课形式及时空安排+各专业-职业
人.培养方案的内容+学院-职业人.培养方案的实施步骤等’均
作了规定并提出明确的要求*

学院在印发/-职业人.培养方案指导纲要0的通知中要求各
系按照/指导纲要0的要求’切实研制好所属专业的/-职业人.培
养方案0’并按要求组织好实施工作*号召全院干部+教职工团结
一致’同心同德’为不断探索+构建具有鲜明育英特色的主动适
应社会与经济发展需要+高水平的人才培养模式’为提高人才培
养质量’提升育英发展的品位而努力奋斗* +本报记者(

!"#$%&’()*+,-./01
本报讯 # 月 ) 日’ 以温州医学院党委副书记唐闻捷为组

长的省教育厅高校毕业生就业工作评估检查组一行五人莅临我
院’对我院毕业生就业工作进行评估检查* 学院领导及各系部+
职能处室的负责人出席汇报会*

学院党委书记+ 执行院长洪致平致欢迎词时简要介绍了我
院发展情况’希望专家组对我院的就业工作进行全面-会诊.’帮
助我们更好地做好这项工作*

学院党委副书记+ 副院长陈育旺代表学院全面汇报了我院
的就业工作后’评估组进行了现场提问*

汇报会结束后’ 评估组实地考察了就业指导办公室+招聘场
所+就业网站’查阅了相关材料’还分别召开了我院教师+学生座谈
会’听取师生的反映*经过评估’评估组一致认为’育英学院建立了
-全员化.就业工作机制’强化了学生就业+创业意识’提高了学生
的就业能力’走出了一条适应新形势下做好就业工作的新路子’取
得了较大的成绩* 评估组还就着力拓宽就业渠道和进一步完善就
业制度+加强就业工作队伍建设等对我院提出了积极的建议*

最后’ 学院党委书记+ 执行院长洪致平作了表态发言’他
说1评估组专家既对我们的工作作了肯定’又 中 肯 地 指 出 了 我
们存在的问题’充分体现了对我们民办学校的关心支持* 我们

将认真领会落实专家组的意见’把我院的就业工作提升到一个
新的水平* +刘志仁"
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本报讯 # 月 )# 日下午’ 学院在体育馆
隆 重 举 行 &((#*&((! 学 年 第 一 学 期 优 秀 班
级+优秀学生表彰大会’表彰 + 个先进班级和
荣获 -育英十佳大学生.+-育英之星.+-三好
学生.+-优秀学生干部.+优秀学生一+二+三
等奖学金获得者及单项奖学金获得者’,%# 人
次得到了 &" 万元的奖励*

院党委书记+院长洪致平等院领导和学
生处处长+教 务 处 处 长’各 系 党 支 部 书 记 等
出席大会* 表彰大会由院学生工作部部长+
学生处处长陈六明主持* 院党委副书记+副
院 长 陈 育 旺 代 表 学 院 对 &((#*&((! 学 年 第
一学期的学生工作进行了回顾总结’对学期
综合测评进行了分析’对受表彰的先进班级
和个人表示热烈祝贺’并希望获奖同学再接
再厉’百尺竿头更进一步*

院党委委员+ 副院长张艺宣读了学院关
于表彰 &((#*&((! 学年第一学期优秀班级和
优秀学生的决定* 院党委委员+院团委书记+
学生处副处长谢鑫宣读了获奖学生名单* 在
欢快的乐曲声中’获奖学生频频走上主席台’
接受学院领导+系处领导的颁奖祝贺*

-育英十佳 大 学 生.+工 商 系 (% 物 管 班
的刘利华代表获 奖 同 学 发 言’外 经 系 (# 文
秘班的张倩 代 表 七 个 先 进 班 级 发 言* 她 们
在发言 中 充 分 表 达 了 成 绩 的 取 得 源 自 学 院
的办学理念先进’以学生 为 本’关 爱+引 导+
激活+服务学生 的 切 实 与 周 到’衷 心 感 谢 学
院领导的关怀+广 大 教 师 的 无 私 奉 献+同 学
们的相 互 帮 助 与 激 励* 并 表 示 要 将 荣 誉 作
为获取更大成绩 的 新 起 点’在 学 院 实 施-职
业人.培养方案 的 过 程 中’发 挥 积 极 的 先 进
作用*

院 党 委 书 记+ 院 长 洪 致 平 作 了 激 情 洋
溢 的 讲 话’ 他 热 烈 祝 贺 大 家 通 过 刻 苦 认 真
的学习’深入 踏 实 的 实 践’取 得 了 优 良 的 成
绩’感谢为学生取得优良成绩+获得荣誉付出 辛 勤 汗 水 的 全 院
教 职 员 工’感 谢 养 育 学 生+时 刻 关 注 学 生 成 长 成 才 的 家 长 们*
希 望 全 体 获 奖 学 生-先 进 +先 进+率 先 前 进’.在 广 大 学 生 中 起
积极带头作用’引领优良学风的形成’希望全 体 获 奖 同 学 积 极
投身到-平安校园’文明育英.创建活动中去’以自身 的 言 行 引
领广大同学自我教育+自我服务+自我管理+自我完善’一 天 一
天转化成为具有优良品质与技能的合格职业人*

+学生处供稿(

一个方向两股道
评述育英学院毕业生艺术设计

!高 照

! ! ! ! 在烂漫春花的日子’浙江育英职业技术学院
的艺术设计系’已迎来了果实的收获季节* 在经
过三年的耕耘后’这里又 一 批 学 子’完 成 了 这 个
系新一届的毕 业 创 作’ 奉 献 出 他 们 辛 劳 后 的 硕
果*(! 届装潢与广告两专业之平面设计方向的毕
业设计’且开始向母校与社会展示*

在 这 样 的 时 节’ 人 们 该 如 何 品 评 这 些 作 品
呢2 笔者并不认为’以又是一个-丰收年.来评述
它们是恰当的) 而是应该如何实事求是地’对这
些设计+ 对他 们 的 业 绩 在 总 体 上 有 个 到 位 的 说
法’这对今后的办学’倒是有益的)

两年以来’对这个学院艺术设计专业的往届
毕业创作’我曾有两篇拙文论及) 其一的标题’谓
/育英成才 成才非常0) -非常.在何方2 随着时
事的演进’而今笔者又有了些许新的体悟) 藉此
不昧一吐’可知为当2

首先’育英是所高职院校) 我以为’如果普高
的教育一般偏于理性与研 究’那 么’高 职 则 更 重
实践与应用) 而 作 为 普 高 与 高 职 的 艺 术 设 计 专
业’ 两者的教育使命当应有异) 前者重探索+实
验’富前卫性,后者’求实用+普及’具大众化) 在
艺术设计领域’前者的任务’在于起到引领+提高
社会审美的作用) 造就的’是研究型创作人才,后
者的目的’多为达到服务+应对大众民生的所求)
培育的’是应用性操作技师) 由此可见’两者虽同
驶一个方向’却是两股道上的车) 显然’它们之间
在教育+教学的方式上,在培养成才+创作的追求
上’固然有一定的相似’但彼此绝不宜等同类比)
就如这里选发的高职生的某些毕业设计’与普高
相比’也许略嫌平淡而少奇) 但’倘从高职的角度

去审视’不少却是企业的客户正式订单) 且已被
认可或采用) 它特具超强的实用性) 当然’高职生
的毕业设计’在 不 避 设 计 商 业 性 的 基 础 上’也 要
讲求设计的艺术) 也鉴于此’这个系在毕业设计
的教学过程中’他们特别倡导学生关于-实习+设
计+就 业 一 条 龙 .的 实 践 教 学 主 张 ) 所 谓 -一 条
龙.’是指1毕业 前 必 须 选 择 在 某 个 企 业 实 习+实
训,实习时’将在这个单位接受客户的订单设计)
这个设计既是在市场定向的要求下’又是在导师
的指 引 下 完 成 的) 因 此’ 它 同 时 也 就 成 了 一 件
!组"毕业设计的作品) 而学生在实习+实训中’全
力展现着自己的才干后’又迎来了这个企业单位
的认可+接纳与就业) 例如’这里报载的刘珍/江
郎山旅游广告策 划0图’便 是 她 在 浙 江 江 山 电 视
台实习时的设计业务’且已被采用) 目前’又根据
她在实习时的业绩’已被这个单位留用) 作为高
职生’这是本届’也 是 这 个 系 今 后 办 学 所 应 坚 持
的方向与追求的目标)

当然’也毋庸讳言’所谓-非常.成才’还在于
高职院校的生源) 一般地说’他们的文化素养基
础较差+起点较低’这是个不争的客观现实) 而育
英学院又是所民办高职) 然而’这个系在三年的
人 才 培 育 中 ’在 他 们 的 校 训 -厚 德 载 物 ’自 强 不
息.的哺育下’师长们似苦口婆心的谆谆教导’学
子们在 困 惑 难 解 下 坚 持 学 习) 如 果 从 这 个 层 面
上’ 再来欣赏一下他们公诸于世的毕业作品’那
么就会让人有个十分公允+信许还会有个惊讶的
评价) 而凡曾兼教’或熟悉育英的人士’也许还会
发出某些阵阵的吟叹) 吟叹它的来之不易3

&((! 年 # 月 杭州

艺术设计系毕业设计作品选
按!本版内容原载 &((! 年 # 月 )- 日,美术报-.现予转载.以飨读者/
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巩固先进性教育成果 加强基层党组织建设

MNOPQRSTUVWXQYZ>?
! ! ! ! 本报讯 % 月 &, 日下午’ 信息技术系党支部在实验楼
一楼报告厅召开了筹建系党总支动员大会) 出席大会的有
本系全体党员+入党积极分子+发展对象’以及党校学员共

)-( 余人) 院党委书记洪致平’工商系+外经系党支部书记
应邀参加大会)

院党委组织部部长陈忠春宣读了院党委 /关于同意成立
中共信息系总支部委员会的批复0后’信息系党支部书记周治
斌就筹建系党总支试点工作’进行了深入动员与具体部署)

学院党委书记洪致平在讲话中指出’在系一级建立党
总支’是巩固扩大党员先进性教育成果’加强党的基层组
织建设的需要’是进一步发挥系一级党组织政治领导核心
作用’团结师生+凝聚人心的需要) 目前’信息系师生近千
人’党员人数也较多’党员先锋模范作用好’党支部的战斗
力强’在该系建立党总支的条件基本成熟) 要通过信息系
筹建党总支试点工作’摸索总结出经验’指导今后其他各
系党总支的建立) !欣野"

深化思想认识 检查整改情况
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本报讯 根据杭州市委保持共产党员先进性教育活动领导小

组/关于进一步巩固先进性教育试点工作战果’充分发挥城市基层
党组织和党员作用的意见0的文件精神+杭州经济开发技术开发区
-保先.教育活动领导小组的部署和要求’我院党委自 % 月下旬起’
组织全院党员开展了先进性教育活动-回头看.工作)

院党委要求全体党员在-回头看.中要认真学习胡锦涛同志/在新
时期保持共产党员先进性专题报告会上的讲话0和十六届三中+四中
全会精神’学习/中共中央关于在全党开展以实践-三个代表.重要思
想为主要内容的保持共产党员先进性教育活动的意见0等文件’进一
步深化思想认识’深刻理解和准确把握新时期党员保持先进性的-六
个基本要求.’党组织和党员要对试点期间收集到的意见+查找出的
问题和制定的整改措施进行全面的回顾检查’ 主要查看整改措施是
不是完全落实到位’承诺的内容有没有兑现’群众是不是满意,查看
已解决的问题有没有-反弹.+-回潮.现象’群众有没有新的意见,查
看客观上需要一定时间才能够解决的问题’现在到了什么程度等等)
没有解决的要马上解决’没有到位的要抓紧到位’没有兑现的要坚决
兑现) 要以善始善终抓好整改的决心和实效’取信于大师生员工)

目前’-回头看.工作正在我院党组织领导下有序进行)
!本报记者1 深化先进性教育 加强示范点建设


